DECLARACIÓN DE PRENSA

La Nunciatura Apostólica en Guatemala tiene el honor de anunciar que el día de hoy, 25 de enero de 2016, el Santo Padre Francisco ha erigido canónicamente la nueva Diócesis de "San Francisco de Asís de Jutiapa", separándola de la Diócesis de Jalapa y haciéndola sufragánea de la Arquidiócesis de Santiago de Guatemala. El Santo Padre ha nombrado como primer Obispo de Jutiapa al Reverendo Padre Félix Eduardo Antonio Calderón Cruz, hasta ahora Párroco de "La Blanca" en la Diócesis de San Marcos.

La Nueva Diócesis de "San Francisco de Asís de Jutiapa", corresponde al departamento de Jutiapa y está conformada por 17 municipios: Jutiapa, El Progreso, Santa Catarina Mita, Agua Blanca, Asunción Mita, Yupiltepeque, Atescatempa, Jerez, El Adelanto, Zapotitlán, Comapa, Jalpatagua, Conguaco, Moyuta, Pasaco, San José Acatempa, Quesada. La Iglesia Parroquial de San Cristóbal en Jutiapa será la Catedral de la nueva Diócesis.

Esta noticia no debe ser divulgada antes de su publicación oficial el día 25 de enero de 2016 a las 5:00 a.m. hora de Guatemala.

Se adjunta para conocimiento, el "Curriculum vitae" del Reverendo Padre Félix Eduardo Antonio Calderón Cruz.

Ciudad de Guatemala, 24 de enero de 2016

CURRICULUM VITAE S.E.R. MONSEÑOR FELIX EDUARDO <u>ANTONIO</u> CALDERÓN CRUZ OBISPO DE SAN FRANCISCO DE ASÍS DE JUTIAPA

Félix Eduardo Antonio Calderón Cruz, nombre usual Antonio Calderón Cruz

Fecha de nacimiento: 13 de junio de 1959

Hijo de René Calderón Gómez y de Ana Margarita Cruz Rodríguez de Calderón (QPD)

Es el 3º de 6 hijos: Ana del Rosario, René Arturo, Marco Vinicio (QPD), Angel José y Silvia Josefina.

1964-65 Estudios de parvularia y preparatoria en Escuela Concepción V. de Susbielle

1966 Estudios de primaria en la Escuela Felipe Rodríguez y José Ramón Gramajo

1972 Estudios de Básico en el Instituto Normal Mixto de Occidente "Justo Rufino Barrios"

1977 Estudios de Magisterio en el Instituto Normal Mixto de Occidente "Justo Rufino Barrios"

Perteneció al Grupo Juvenil "Juventud Siglo XX" de la Parroquia de San Marcos. Participó en las actividades de los jóvenes, hijos de los miembros de Movimiento Familiar Cristiano de la Parroquia de San Pedro Sac. Miembro del Grupo Jufra de la Parroquia de San Marcos. Acompañó a sus padres en las reuniones del MFC.

1070	E C L LEL COM LO C	
1978	Estudios de Filosofía y Teología en el Seminario Mayor Nuestra Señora de Suyana	a.

Tegucigalpa, Honduras

1985 Estudió el 4º Año de Teología en el Seminario Mayor Nacional de la Asunción,

Ciudad de Guatemala

19-dic-1985 Ordenado diácono por Mons. Julio Amílcar Betancourt

5-julio-1986 Ordenado sacerdote por Mons. Julio Amílcar Betancourt

6-julio-1986 Parroquia San Marcos (Incluía el municipio Palo Gordo)

1991 Asesor Diocesano, a tiempo completo, de Pastoral Juvenil

Responsable del Colegio Seminario Juan Diego – Comitancillo (2001)

Atendiendo San Antonio, San Lorenzo y Río Blanco

1994 Párroco de San José, El Rodeo, San Marcos

1996-1997 Formador del Seminario Mayor de la Asunción, Facultad de Filosofía

1997-1999 Roma, Estudios de Teología Pastoral en la Pontificia Universidad de Letrán

Ago-Dic 1999 Atendió la Parroquia San Bartolomé, Sipacapa

2000-2002 Formador del Seminario Mayor Nacional de la Asunción, Facultad de Teología

Dic-2002 Asume como Vicario de Pastoral, hasta que fue nombrado Administrador Diocesano de la

Diócesis de San Marcos

24-Dic-2002	Párroco de Santa Cruz, Comitancillo
19-Feb-2006	Párroco de Santiago Apóstol, Tejutla
16-Jul-2012	Administrador Diocesano de la Diócesis de San Marcos, hasta el 31 de enero de 2015
21-Jun-2015	Párroco de La Anunciación, La Blanca

En dos ocasiones fue secretario de la Comisión de Asamblea Diocesana, que preparó el Plan Diocesano de Pastoral.

Miembro de la Comisión de Pastoral Vocacional (1989-91)

Asesor de la Comisión de Pastoral Vocacional (1995)

Ha sido miembro del Consejo de Consultores (1986-1991 y de 2002-2015)

Vicario de Pastoral de diciembre de 2002 al 16 de julio de 2012

Administrador Diocesano de 16 de julio de 2012 al 31 de enero de 2015

El 25 de enero de 2016 es nombrado por el Papa Francisco como primer Obispo de la nueva Diócesis de San Francisco de Asís de Jutiapa